
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 06.12.2023 

 

anwesend: Marcus, Julius, Antonia, Tom, Anton, Franz, Robert, Rebecca*, Fabian*, Richard*, 

Chiara*, Lasse*, Jonathan* 

fehlend: Nele (e), Roman (e), Niklas (e), Annelie (e), Ida (e), Vanessa* (e), Phillipp* (e), Lara* 

(e), Lynn* 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

Gäste: 

Protokoll: Jonathan 

Sitzungsleitung: Antonia 

 

Sitzungsbeginn: 18:37 Uhr 

 

TOP 1: BERICHTE 

StuRa 

- Benjamin: war bei Verwaltungssitzung 

- Haushaltsplan beschlossen 

- Tarife werden steigen 

- Notfallfond für Studis wurde aufgestockt, Renovierung von 3 Wohnheimen wurde beschlossen 

- Gesprächsangebot der Prorektoren über Neutralitätsgebot (→ am 23.01.) 

- beschlussfähig mit 2/3 Mehrheit, Protokolle wurden angenommen 

- Eventausschuss einstimmig angenommen 

- Haushaltsausschussprotokolle wurden angenommen 

- neuer Haushalt wurde vorgestellt, wurde einstimmig angenommen 

- Antrag zur Einführung Referat „Nachhaltige Mobilität“ (Deutschlandticket als Semesterticket) 

- Debatte über Weiterführung eines Podcasts im Radio (Kosten 500€/Jahr), Umlegung auf Spo-

tify-Podcast → abgelehnt 

- Wahlen zu StuRa Posten wurden durchgeführt, einige Posten neu besetzt 

- Kultur: Debatte über Durchführung einer Mensaparty 

 

Who is Who 

- mäßig bis gut besucht 

- Vorträge waren inhaltlich sinnvoll, positives Feedback kam zurück 

- sollte besser (auch durch offizielle Stellen) beworben werden 

→ nächstes Mal Sina anfragen 

- Vortragende sollten Mikroeinweisung bekommen 

- nächstes Mal „Generalprobe“ am Tag davor, dieses Jahr gab es einige Technikprobleme 

- von AKs Folien im einheitlichen Format anfragen 

 

SAP-Treffen 

- war letzte Woche Montag bei den Biopharms (Biopharms nächstes Mal hauptverantwortlich) 



- FSR für Geographie möchte bei nächster SAP mitmachen 

- wer noch in den SAP-Mail-Verteiler will, kann sich gerne noch bei Antonia melden 

- nächstes Mal nur einen (größeren) Floor in der SAP? 

 

Meinungsbild: 

2 Kleinere Floors  10 Stimmen 

1 Größerer Floor  0 Stimmen 

1 Floor + 1 Trinkspielefloor 1 Stimme 

 

- MB war als Location sehr gut, andere Angebote werden für nächstes Mal dennoch noch gesucht 

- Anfrage bei Rewe nach Sponsoring 

 

Nachhaltigkeitskommission 

- war letzte Woche 

- Nachhaltigkeitsstrategie wurde besprochen (soll nächstes Jahr durch die Uni umgesetzt werden) 

→ alle Bereiche sollen nachhaltiger gestaltet werden 

- konkrete Ziele wurden vorgestellt 

- 13.12. 15:30 Uhr Nachhaltigkeitsdialog 

 

Treffen mit den anderen Vereinen (G4-Treffen) 

- Kommunikation zwischen den Vereinen wurde ausgewertet und besprochen 

- Erstiwoche lief ganz gut, alle Vereine sollten sich nicht gegenseitig gegeneinander ausspielen 

(vor allem in Anwesenheit von Erstis) 

- Erstifahrt: größtenteils ähnliche Kritik wie in unserer Sitzung gesammelt, genauer Zeitplan 

sollte im Voraus an die Vereine gehen 

- Juniwiesenfest: Sportcampus soll als Ort angefragt werden, da alter Sportplatz bebaut wird 

→ könnte eventuell durch höhere Kosten zu Teilnahmebeitrag führen 

 

TOP 2: FINANZEN 

- Kontostand vom 1.12.2023: 2434,56 Euro 

- die meisten offiziellen Rechnungen sind bezahlt 

- Umsatz Who is Who: 28 Euro für Getränke 

- Kassenschluss am Freitag! 

 

TOP 3: SONSTIGES 

Weihnachtsfeier 

- nächste Woche Freitag, wahrscheinlich in SR014, ab 18:30 Uhr 

- davor 15:30 Uhr Treffen in der Sachsentherme für 2h? → wird noch geklärt 

- Liste zur WF kommt in WhatsApp-Gruppe rum, bitte bis nächsten Mittwoch eintragen 

 

Sprechzeit am Dienstag von Marcus: er würde sich in dieser Zeit um den Geschirrspüler küm-

mern, also kann Geschirre über die Woche gerne in die Spülmaschine geräumt werden 

Termine: 



- übernächste Woche Di, 9:00 Uhr gemeinsamer Besuch der WV (einstimmig in Sitzung als Ter-

min entschieden) 

- WV in Freiberg: gemeinsam am 14.12., falls ihr mitwollt, schreibt gerne Jonathan 

- Großer Fasching am 19.01.: ihr müsst kein reguläres Ticket kaufen 

 

 

Sitzungsende: 20:27 Uhr 

 

 

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-

nungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 

werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 


